
一 般 質 問 通 告 書 

（平成２８年第３回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 3 花島  進 

 

１ 日本原電、東海第２原子

力発電所の運転再開等に

関して 

 

 

 

 

 

２ 職員の処遇について 

 

 

 

 

 

３ 額田城址の整備などに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

１ ７月 27日に原発周辺６市町村の長と日

本原電との懇談会があったと聞くが内容

は 

２ 原子力施設を域内に持つ自治体として

原子力事業所と向き合うには職員の専門

的な能力が必要。那珂市で万全を期すこ

とは無理でも、県はしかるべき能力を持

つべきと考えるが、市長はどう考えるか 

１ 茨城県の最低賃金が改定される。これ

からの臨時職員処遇の見直しをどう進め

るのか 

２ ８月８日に平成 28年度人事院勧告が出

された。市職員の処遇への反映について

どのような方針か 

１ 排水路やアクセスの便が改善されるこ

とは地元から歓迎されている。市の財政

がつぎ込まれることもあり、額田地区近

辺の市民以外にも理解されるように進め

てもらいたい 

２ 史跡としての調査を教育委員会、歴史

民俗資料館、地元およびほかの学識者な

どの連携・協力を得て、史跡としての価

値を高めてほしい 

2 13 笹島  猛 

 

１ 区域指定制度について 

 

 

 

 

 

 

２ 市民の健康づくりと予

防対策について 

１ 下菅谷地区計画 

２ コンパクトシティの形成と区域指定制

度とは矛盾しないか 

３ 区域指定の基準 

４ 空き家の活用について 

５ 新しい住民も受け入れられ、農業も振

興されるような田園都市を目指すのか 

１ 生活習慣病対策 

２ 特定健康診査・特定保健指導 

３ 医療費の適正化 

４ 人間ドック・脳ドックの健診費助成に

ついて 

５ がん検診について 
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3 

 

7 

 

小宅 清史 

 

１ 病児保育・障がい者保育

の環境について考える 

 

 

２ 図書館の利活用・PR に

ついて考える 

 

 

 

３ 市民後見人制度につい

て考える 

 

 

４ 那珂市の観光行政につ

いて考え直す 

１ 必要としている子どもたちについて 

２ サポート体制について 

３ 将来への不安・生活の不便などの相談

について 

１ 利用実態について 

２ 那珂市立図書館の PRポイントについて 

３ 何を目指すか、何を得意としていくか 

４ 図書館を中心とした文化的まちづくり

を 

１ 市民後見人制度の概要 

２ 市民後見人制度の普及状況 

３ 市民後見人の必要性 

４ 今後の対応について 

１ 那珂市への観光客の来市状況 

２ インバウンドに対応できる強い商業へ 

３ 新しい観光資源を作っていくために 

４ まちづくり株式会社の検討について 

4 6 寺門  厚 

 

１ 高齢者福祉について 

 

１ 地域包括ケアシステムについて 

 ①地域包括支援センターの機能強化 

 ②日常生活支援体制整備について 

 ③介護予防の推進について 

 ④認知症施策について 

 ⑤在宅医療・介護連携体制について 

 ⑥高齢者の住まいについて 

２ 高齢者福祉サービスの充実について 

 ①一人暮らし高齢者対応事業 

 ②敬老事業 

 ③高齢者利用交通事業 

３ 地域で支えあうまちづくりについて 

 ①三世代交流事業 

 ②あん・しん・ねっと事業 

 ③ふれあい・いきいきサロン 

5 10 古川 洋一 

 

１ 通学路の安全対策につ

いて 

 

２ 選挙権年齢の引き下げ

について 

１ 通学路交通安全プログラムと対策につ

いて 

２ 踏切での安全確保について 

１ ７月の国政（参議院）選挙における投

票率について 

２ 市の取り組みについて 
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6 16 遠藤 実 

 

１ 旧日本サーボ跡地の利

活用について 

 

２ 学校給食安全対策につ

いて 

 

３ 待機児童解消策につい

て 

 

１ 瓜連駅前の市有地の公募に、昨年応募

して辞退した法人が再応募し、決定され

たが、今後の進め方について伺う 

１ 過去１年間で４回続いた異物混入に対

応し、再発防止を徹底させるための方策

は 

１ 来年度中に「待機児童実質ゼロ」を達

成するために、どのような施策を取って

いくか。家庭的保育事業（保育ママ制度）

の充実を図るべきだがどうか 

7 1 大和田和男 

 

１ 子どもたちを取り巻く

教育環境について 

 

２ 学校施設の整備につい

て 

３ 市長のトップセールス

について 

１ 就学援助制度について 

２ 教員の仕事 

３ 放課後子供教室の創設を提言 

１ 避難所となっている学校施設について 

２ トイレについて 

１ 市長のトップセールスについて 


